



エンジョイ Enjoy!



上庄小学校
3学年だより No.12

ピンチはチャンス！



ひさしぶりです！みんな元気で過ごしていますか。とつぜんの休校でびっくりしましたね。だけど、どんなしょうきょうでも、やれることはたくさんあるはず。このきかいをチャンスととらえて、今までのふくしゅうをしっかりとしましょう！とくに、かけ算の筆算やわり算、漢字は、次の学年へ行ってもこまらないように、なんども練習しましょう。

また、早ね早おき、手あらい、ゲームの時間を決めるなど、自分の生活をきちんとかんりしましょう。こういう時こそ、自分の力がためられる時です。次に会うときに、「お！さすがもうすぐ4年生！」と先生をびっくりさせてくださいね。

保護者の皆様、お元気でお過ごしですか。私自身、正直かなり戸惑いましたが、この状況でもできることを精一杯やりたいと思います。宿題や健康管理など、子供たちの様子を、いつも以上に気をつけて見ていただければと思います。どうぞよろしくお願いします。



博物館に行ったよ！

社会の学習で、氷見市立博物館に行ってきました。黒電話や昔のランドセルなど、いろいろなものがあり、子供たちは興味津々でした。学芸員の方のお話を真剣に聞いていました。土壁の昔の家があったのですが、なんと本物をそのまま移築したそうです！たくさん勉強になりました！



なわとび集会

縦割り班で協力して、一生懸命がんばりました。



百人一首

みんなが大好きです。たくさん覚えて、上の句でとれるようになってきました！